



南十字星

2025年度 第5号 (運動会特集号) 令和7年9月3日
クイーンズランド補習授業校ゴールドコースト校

校長 栗原 和彦
E-mail:jschoolgc@jsgc.org.au

運動会が無事に終了しました！大変お世話になりました！

8月16日(土)、気持ちの良い青空のもと、令和7年度の運動会を無事に開催することができました。

7月12日(土)に第2学期の始業式を行ってから、約1か月の準備期間での開催となり、毎年のことではありますが、「本当に無事に開催できるのか？」という思いはありました。しかし、今年度もそんな不安を子供たちの頑張りが見事に払拭してくれました。全体で練習をしたのは、朝の活動時間(20分間)を使った数回のみでしたが、中学部3年生がリーダーシップを発揮し、応援の練習を中心にして、赤白それぞれの組の団結力を高めました。団体種目については、20分間の休み時間に流れを確認した程度で、当日を迎えました。それでも、全ての子供たちが真剣に競技に取り組み、白熱した戦いとなりましたのは、子供たちの頑張りのもとより、保護者会役員の皆様や卒業生ボランティアの各競技でのサポート、保護者の皆様の熱い声援があったからだ、振り返っております。

今年度の運動会を通して学んだことを、今後の補習校での生活に活かし、子供たちのより良き成長(限界突破)に向けて、今後も教育活動の充実に取り組んで参ります。

今後とも保護者の皆様方のご理解とご協力をお願い致します。



開会式の様子から

【開会の言葉】

- 全 員 「これから運動会を始めます。」
 松木 禅 「ぼくは、玉入れを頑張ります。」
 伊藤 海香 「私は、リレーを頑張ります。」
 元原 オリーブ 「私は、50m 競争を頑張ります。」
 野谷 瑠海 「ぼくは、綱引きを頑張ります。」
 全 員 「みなさん、頑張りましょう！」



【選手宣誓】

- (一 緒) 宣誓
 (宗 樹) 僕たちは、今日の運動会で、
 (秀 樹) 勇気をもってチャレンジし、
 (宗 樹) 本気でたたかい、
 (秀 樹) 元気に応援し、
 (一 緒) 限界突破をすることを誓います。
 (宗 樹) 令和7年8月16日
 (秀 樹) 選手代表

赤組 団長 板橋 秀樹 白組 団長 澤田 宗樹





学校長挨拶(限界突破 2025 勇気元氣本気)



来賓挨拶(小林副領事)



競技上の注意(富田教頭)



両国国家斉唱(伴奏:ラッキーJ)

子供たちの活躍の様子



100m 競走



綱引き



幼稚部ダンス(ポケモン幼稚部音頭)



障害物競走



玉入れ



女子紅白対抗リレー



大玉転がしリレー



ボール運びリレー



男子紅白対抗リレー

※真剣な表情や明るい笑顔がグラウンドいっぱいに広がりました。これぞゴールドコースト校の運動会ですね！青い空と天然芝の緑も子供たちの活躍を応援しているようでした！



小学部6年生からのエール



応援合戦(赤)



応援合戦(白)

閉会式の様子から

閉会の言葉



皆さん、今年の運動会はどうでしたか？楽しめましたか？

最後まで接戦の中、一人一人があきらめずに全力を出し切った運動会！皆さん、素晴らしい活躍でした。最後まであきらめずに戦う姿は感動しました。赤組、白組、どちらの組もみんなで一つになって競技と応援に精一杯頑張れたことは、勝ち負けにかかわらず、良い思い出になったと思います。

中3の私は今年が最後の運動会でしたが、赤組の応援団長をさせてもらって、チームワークの大切さを感じました。皆さんも今日の運動会で強めた絆を大事にして、これからの補習校生活も頑張っていきましょう。そして、来年の運動会でも熱い戦いを繰り広げて下さい。

最後になりましたが、先生方、保護者の皆さま、本日は早朝からありがとうございました。

赤組団長 リード 花

この運動会のために、何週間も前から練習や準備を重ねてきました。大変なこともたくさんありましたが、今日、こうしてみんなが全力で走って、応援して、最後までやりきった姿を見て、「がんばってきて本当によかった」と心から思いました。また、準備することの大切さを僕は学びました。準備や練習をしたからこそ、今日の素晴らしい運動会ができたのだと思います。最後になりましたが、僕たちを支えてくれた先生方、準備や応援をしてくださった保護者の皆さん、本当にありがとうございました。

白組団長 澤田 宗祐



今年度の運動会は終了しました。中学部3年生にとっては、補習校での最後の運動会となりました。しかし、今年度の補習校にはまだまだ続きがあります。補習校に通う全ての子供たちがより良き成長(限界突破)を図れるよう、中学部3年生の皆さんのリーダーシップを期待しています。困難に立ち向かう「**勇氣**」、やり遂げるための「**元氣**」、やるなら「**本氣**」で！を具現化していきましょう。

今後の主な行事予定

・9月20日(土)第2学期終業式



・10月 4日(土)第3学期始業式

・11月 1日(土)補習校祭

・11月15日(土)入学説明会、理科学習日

・11月29日(土)幼稚部、小1新入学生面接

・12月 6日(土)社会科学習日

・12月13日(土)第3学期終業式

※文集原稿締め切り